

ECONOMIST & JURIST



Pablo Pintó Ortín

Chef y gestor gastronómico

El mesón Ríofrío y el caviar español

Cuando alguien piensa en caviar de calidad, se imagina trasladándolo al paladar en una cuchara de nácar o de hueso de madera, para no afectar al delicado sabor de las huevas. El entorno que sugiere este manjar es un comedor lujoso recordando la añorada estética rusa anterior a la revolución de 1917.

España es un país de sorpresas. En Ríofrío, una pequeña pedanía cercana a Loja en la provincia de Granada y a una media hora larga de Málaga capital, se sitúa el Mesón Ríofrío, situado en la plaza de San Isidro de la pequeña población, que sin embargo cuenta con múltiples establecimientos de restauración.

En el Mesón Ríofrío se puede disfrutar de distintas variedades de caviar de una calidad excelente, encima de un mantel estampado a cuadros blancos y rojos, con una vajilla humilde pero sincera, de color blanco, la que no interrumpe o distorsiona la información sobre el alimento que vamos a ingerir y con una decoración absolutamente rural. La razón de que en este rincón granadino se pueda dis

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |